

Weihnachten und Vereine

Wie haben Sie es mit den Vereinen? Bezahlen auch Sie jährlich Jahresbeiträge für eine ganze Reihe von Vereinen, in denen Sie Mitglied sind? Und haben Sie vor der Überweisung eines Jahresbeitrags nicht auch schon gezögert und gedacht, eigentlich möchte ich austreten, weil ich bei meinen Mitgliedschaften eine Flurbereinigung machen möchte. Aber eben, sagt dann eine innere Stimme, der Verein hat ja einen gemeinnützigen Zweck und engagiert sich sehr für etwas, das ich auch unterstütze. Und ausserdem ist der Präsident ein guter Freund von mir. Ich kann nicht einfach aus dem Verein austreten, denn mein Jahresbeitrag wird dringend benötigt und sehr gut eingesetzt! Und dann überweisen Sie eben den Jahresbeitrag wieder und bleiben in diesem Verein.

Vielleicht schütteln Sie nun den Kopf, wenn ich Sie nach solchen Ausführungen auf die Schweizerische Medizinische Gesellschaft für Phytotherapie (SMGP) aufmerksam mache und Ihnen empfehle, wenn nicht schon geschehen, Mitglied dieser Gesellschaft zu werden. Damit gönnen Sie sich und der Phytotherapie ein sinnvolles Weihnachtsgeschenk! Wenn Sie aber dieses Heft in den Händen halten und das Editorial lesen, dann interessieren Sie sich wahrscheinlich für Phytotherapie und setzen mehr oder weniger häufig pflanzliche Arzneimittel ein. Wer aber vertritt die Interessen der Phytotherapie gegenüber den Behörden und der Politik, wer sorgt



dafür, dass möglichst viele pflanzliche Arzneimittel in der Grundversicherung bleiben, wer bietet erstklassige Weiterbildung in Phytotherapie an, und wer arbeitet mit Anbietern pflanzlicher Arzneimittel zusammen?

Die SMGP ist der offizielle und anerkannte akademische Berufsverband der an Phytotherapie interessierten Ärztinnen und Ärzte sowie Apothekerinnen und Apotheker. Der Jahresbeitrag von 200 Franken ist, verglichen mit anderen Berufsverbänden, eher bescheiden. Ausserdem sind die Kosten der Weiterbildungskurse der SMGP für Mitglieder wesentlich tiefer, sodass man schon mit einem Kurs den Jahresbeitrag kompensiert hat.

Schauen Sie doch einmal auf die Homepage der SMGP: www.smgp.ch. Ou pour les compatriotes de la langue française: www.sspm.org.

Herzlichst Ihr

Dr. C. Bachmann

(Vorstandsmitglied SMGP)